



Le trophée original imaginé par l'artiste Zed, remis à chaque gagnant.

Retour sur la 3^e étape au Golf Club de Beauvallon

C'est dans le cadre unique du golf de Beauvallon, à Grimaud, qu'a eu lieu la 3^e étape du COTE Trophée Golf 2016... avec 112 joueurs, un record de participation ! Après les étapes au Riviera Golf de Barbossi et au Golf de Valescure, ce troisième rendez-vous s'est déroulé sur un green parfait, sous un grand soleil printanier, avec, en toile de fond, les voiliers naviguant sur le golfe de Saint-Tropez. Lors de la remise des prix, toute l'équipe du Golf Club de Beauvallon affichait un sourire radieux. Shelley Reynarz, présidente de l'association, Serge Brouant, président du golf, et Thomas Bourgeon, responsable compétition, ont eux aussi profité de cette journée conviviale, organisée avec le soutien de la bijouterie Schaming à Saint-Tropez et sa marque de montres prestigieuses Raymond Weil, de la société Ligier Boats à Saint-Tropez et sur le lac Léman, du groupe automobile Bacchi-Bouteille, qui présentait à cette occasion les véhicules de la marque DS. Plusieurs prix attendaient les vainqueurs : sélection pour la finale au golf Old Course de Mandelieu, repas gastronomiques chez Bruno Oger et au Mas Candille, magnums et coffrets Château La Martinette, casquettes DS pour les 112 participants, statuette originale de l'artiste Zed... La journée s'est terminée autour d'un cocktail, avec dégustation des Baby Trop de La tarte tropézienne et des meilleurs crus du Château La Martinette. Et une surprise dévoilée par Brigitte Schaming pour la prochaine étape au Golf Club de Saint-Tropez, le 20 juillet prochain : « Un trou en un avec son partenaire Raymond Weil ! »

THIRD STAGE AT THE GOLF CLUB DE BEAUVALLON

The Beauvallon Golf Club's unique scenery was the setting for the third stage of the 2016 COTE Golf Trophy, which attracted record entries as no less than 112 players answered the call. Following the stages at the Riviera Golf de Barbossi and the Golf de Valescure, this third event was played on superb greens in beautiful sunshine against a backdrop of yachts on the Golfe de Saint-Tropez. At the awards ceremony, the broad smiles of the Beauvallon Club's staff spoke volumes.

Association chairwoman Shelley Reynarz, club chairman Serge Brouant and competition manager Thomas Bourgeon similarly enjoyed this convivial day organised with the support of jewellers Schaming in Saint-Tropez and its prestigious Raymond Weil timewear brand, Ligier Boats in Saint-Tropez and on Lake Geneva, and the Bacchi-Bouteille car dealership that this time presented DS cars. The prizes were: a place in the final at the Old Course in Mandelieu, gourmet meals at

Bruno Oger's restaurant and Le Mas Candille, Château La Martinette magnums and gift boxes, DS caps for the 112 players and original statuettes by artist Zed. The day ended with a sociable tasting of La Tarte Tropézienne's Baby Trop accompanied by the best Château La Martinette wines. And a surprise from Brigitte Schaming for the next stage at Saint-Tropez Golf Club on 20 July: "A hole in one with partner Raymond Weil!"



➤ **ÉMILIE ALONSO**
Marraine du Trophée COTE

La marraine de la 1^{re} édition du COTE Trophée Golf a vécu un printemps bien chargé, voire « trop chargé », selon ses propres termes. En mai, elle a enchaîné les tournois à Évian, en Suisse et en Espagne, sans avoir le temps de souffler et de s'entraîner. Arrivée 7^e au Jabra Open d'Évian, 21^e en Suisse, elle termine cette période un peu... fatiguée ! Après la Suède en juin, cap sur la Belgique mi-juillet, avant un mois d'août qui sera celui des tournois tous azimuts. En attendant, repos obligatoire et répétitions des gammes

COTE TROPHY PATRON

The first COTE Golf Trophy's patron had an extremely busy spring, in May playing tournaments in Evian, Switzerland and Spain without drawing breath. Coming 7th in the Evian Jabra Open then 21st in Switzerland, she ended the month rather tired! She's competing in Sweden in June then Belgium in mid-July, before a very busy tournament month in August. In the meantime, enforced rest and lots of practising!

LE PALMARÈS / The winners

> Première équipe en brut

Sophie Dinneweth et Miloud Retabi (Beauvallon).

> Résultats en net :

M. et Mme Mathot, Guillaume Sors et Robert Simon, Patrick Risso et Jean-Luc Chastrusse, M. et Mme Salagoity, et M. et Mme Bressez.